

Von Birgit Krismer

Sektion Frauenturnen

– Spaß und Ehrgeiz ungebrochen

Im 42. Bestandsjahr des Frauenturnvereins sind die Begeisterung, der Spaß und der Ehrgeiz bei fast 50 Mitgliedern ungebrochen. Donnerstagabend ist Pflichttermin für alle, die sich fit halten wollen und am Vereinsleben aktiv teilnehmen möchten. Unsere Turnlehrerin Gudrun Lutz lässt sich Woche für Woche neue und abwechslungsreiche Übungen für jede Körperpartie einfallen. Durch ihre laufenden Fortbildungen ist sie immer am neu-

esten Stand in Sachen Fitness und bringt uns Turnerinnen ganz schön zum Schwitzen, aber auch gut in Form! Aufgrund dieser guten Kondition konnten unsere beiden Mannschaften beim diesjährigen Gemeindecup wieder beachtliche Erfolge verzeichnen.

Unsere letztjährige Turnjahrsabschlusswanderung führte uns im Juni 2015 über die alte Niederthaier Straße zum Bichl ins "Hoamatl", wo wir mit



köstlichen Rippeln verwöhnt wurden. Dieses Jahr unternahmen wir zwei Wochen nach unserer Steppsteigwanderung am 24.06.2016 einen Ausflug nach Innsbruck zum Tanzsommer. Wir genossen eine

Aufführung des Hessischen Staatsballetts.

Im Herbst freuen wir uns wieder auf viele Anmeldungen von sportbegeisterten Frauen und Mädchen.

Von Johannes Marberger

Sektion Tennis

– Ein gelungener Start

Das abgelaufene Jahr 2015 brachte für die Sektion Tennis erfreuliche Ergebnisse: Aktivierung der Sektion Tennis mit über 70 jungen und jung gebliebenen Spieler/innen, Instandhaltung und Ausbau der Tennisanlage sowie gemeinsame Tennisabende mit sportlichen Höhepunkten. Heuer war die Sektion Tennis auch erstmals mit einer neuen Disziplin „die tennis MAI le“ (Tennis und Laufen) am 1. Mai 2016 beim Gemeinde Cup dabei. Weitere Punkte wurden vorbereitet und stehen vor der



Durchführung:

- Teilnahme an der Tiroler Tennismannschaftsmeisterschaft zusammen in einer Spielgemeinschaft mit Ötz,
- Kinder- und Jugendtraining in Zusammenarbeit mit der Volksschule und der NMS Umhausen,

- Durchführung der Clubmeisterschaft und Einführung einer Spieler Rangliste.

Die Saisonskarten können zu sehr attraktiven Preisen (mit Kombination Badesee) an der BadeseeKasse gekauft werden. Die Sektion Tennis

freut sich wieder auf zahlreiche sportbegeisterte Tennisspieler/innen im Jahr 2016 und lädt Interessenten und Wiedereinsteiger zu den Tennisabenden nach dem Motto „Brot und Spiele“ (jew. Freitag, 1.7., 5.8. und 2.9.) ganz herzlich ein.

Impressum

Herausgeber:

Gemeinde Umhausen, 6441 Umhausen

Medieninhaber und Verleger:

Gemeinde Umhausen, 6441 Umhausen

Redaktion: Gemeinde Umhausen

Redaktionsleiterin Birgit Raffl

Namentlich gekennzeichnete Beiträge geben die Meinung des Verfassers wider und müssen nicht jener des Herausgebers entsprechen.

Fotos: Gemeinde Umhausen, Ötztal Tourismus, Thomas Ploder, Peter Leitner, Leonhard Falkner, beigestellte Fotos der Verfasser – sowie **Titelbild:** Ötztal Tourismus

Layout: Atelier Egger, 6460 Imst, Postgasse 9, 05412/6911-17 (Werbeagenturleiter: Werner Markl)

E-Mail: blattle@umhausen.gv.at

Großartige Erfolge der Umhauser Volleyball Mädchen

bei der Sparkassen Schülerliga-Volleyball 2016

KLEINFELDTURNIER bzw. B-BEWERB:

Den Anfang der Öztaler Erfolgsserie starteten die Öztaler Nachwuchshoffnungen, die sich bei den drei Vorrunden-Turnieren für die Landesmeisterschaft des Kleinfeldturnieres (auch B-Bewerb genannt) der besten vier Schulmannschaften Tirols qualifizieren konnten. Dort erkämpften sie sich nach einem Sieg und einer Niederlage die SILBERMEDAILLE!

LANDESMEISTERSCHAFT in TELFS:

Diesen Erfolg wiederholte die erste Mannschaft beim traditionellen Sparkassen Schülerliga-Volleyball-Bewerb und errang ebenfalls die SILBERMEDAILLE. Die Umhauser Mädchen konnten einen klaren Dreisatzsieg gegen das SMS Wörgl feiern und qualifizierten sich damit bereits vorzeitig für die Heimbundesmeisterschaften in TELFS. Im Finale wartete die Mannschaft des Akademischen Gymnasiums Innsbruck. Die Mädchen mussten sich am Ende mit 0:2 geschlagen geben.

BUNDESMEISTERSCHAFT in TELFS:

Am ersten Tag konnten wir die beiden Spiele gegen die NMS Jennersdorf/Burgenland und gegen die NMS Purgstall/Niederösterreich jeweils 2:0 für uns entscheiden. Am zweiten Tag mussten wir uns sowohl gegen die Mannschaft aus dem Gymnasium Polgarstraße/Wien als auch gegen die Mädchen aus dem BG Peuerbach-Linz/Oberösterreich in drei hart umkämpften Sätzen mit 1:2 geschlagen geben. Das letzte Spiel bei den Bundesmeisterschaften war die Neuauflage des Tiroler Landesfinales. Die Umhauser Mannschaft besiegte das Akademische Gymnasium Innsbruck mit 2:0.

Damit belegten wir bei den Bundesmeisterschaften 2016 den guten 5. PLATZ! Ein besonderer Dank gilt der Gemeinde Umhausen, die die Schlachtenbummlerfahrten unserer Fans, sowohl zur Landesmeisterschaft als auch zu den Spielen der Bundesmeisterschaft, großzügig finanzierte!



von links nach rechts: SCHÖPF Janine, KRONTHALER Carina, TINZL Emma, Kapitänin LEITER Leonie, MARBERGER Hannah, PAIER Lara und SCHÖPF Desiree;



hinten von links nach rechts: SCHÖPF Desiree, PAIER Lara, Kapitänin LEITER Leonie, MARBERGER Hannah, KRONTHALER Carina und SCHÖPF Janine; vorne mit Maskottchen: TINZL Emma;



hinten von links nach rechts: Co-Trainer SCHEIBER Burkhard, Trainerin SCHLATTER Helga, MAURER Daniela, SCHABUS Julia FLUNGER Alina und FIEGL Laura; Mitte von links nach rechts: SCHÖPF Sarah, LUJIC Lea und SCHÖPF Janine; vorne von links nach rechts: PENZ Sandra, Kapitänin MATOSEVIC Paula, GRIESSER Johanna, GANGLBERGER Sigrid und ENNEMOSER Elena;



stehend von links nach rechts: SCHÖPF Janine, LUJIC Lea, Kapitänin MATOSEVIC Paula, FIEGL Laura, SCHABUS Julia und MAURER Daniela; knieend von links nach rechts: GANGLBERGER Sigrid und GRIESSER Johanna; sitzend von links nach rechts: SCHÖPF Sarah, PENZ Sandra, ENNEMOSER Elena und FLUNGER Alina;

Von Klaus Maurer

Wintersportverein Tumpen-Kinderskirennen

Trotz des schneearmen Winters konnte der WSV-Tumpen auch heuer wieder ein Kinderskirennen durchführen. Mit viel Spaß und Ehrgeiz wurde der in zwei Durchgängen gefahrene Riesentorlauf bestritten. Am Ende konnten sich alle 29 Teilnehmer über Pokale und Medaillen freuen. Den Tagessieg holten sich Lara

Haßlwanter und Simon Plörer. Ein besonderer Dank gilt unserem langjährigen Obmann Roman Roscic, der bei der diesjährigen Jahreshauptversammlung sein Amt an Maurer Klaus weitergab. Roman wird uns aber weiterhin als Ausschuss- und Vereinsmitglied tatkräftig unterstützen.



Von Gudrun Lutz

Umhauser Christkindlmarkt 2015

Bereits zum fünften Mal öffnete der Umhauser Christkindlmarkt 2015 seine Stände und ist so im Tal zu einem Fixpunkt in der Adventzeit geworden. Für Einheimische und Gäste gab es wiederum ein abwechslungsreiches Angebot der Standbetreiber und ein stimmungsvolles Rahmenprogramm. Die LMS Ötztal und die MK Umhausen übernahmen die musikalische Gestaltung, der Kinderchor der Volksschule stimmte die Zuseher mit ihrem Krippenspiel in der Kirche auf das Weihnachtsfest ein und für die Kinder gab es erstmals Zuckerwatte am Markt. Besonders die Verköstigung durch die Umhauser Bäuerinnen und die Sektionen des SV Umhausen wurde vielfach gelobt. Der Verein „Umhauser Christkindlmarkt“ bedankt sich an dieser Stelle bei allen, die zu diesem Erfolg beigetragen haben: bei allen Standbetreibern, den Kranzbinde- rinnen, der MK Umhausen, der LMS Ötztal, der Gemeinde, den Kindern des Schulchores, den Förderern und natürlich bei allen, die den Christkindlmarkt besucht haben - ein Miteinander, das wir auch weiterhin pflegen möchten. Die Organisatoren freuen sich wieder auf alle, die beim Markt dabei sein wollen.



Krippenspiel VS Umhausen
Umhauser Christkindlmarkt 2016

Fotos: Markus Lutz